



鹿島小だより

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

めざす児童像：自ら学びよく考える子（全力）

心豊かで思いやりのある子（協力）

ねばり強くたくましい子（持続力）

自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力）

中能登町立鹿島小学校

令和7年7月18日（金）

No. 8

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

夏休みスタート！～2学期は9月1日（月）より～

1学期の教育活動へのご理解・ご協力、ありがとうございました

いよいよ明日から夏休みに入ります。保護者の皆様・地域の皆様には、1学期の本校の教育活動にご理解とご協力・ご支援を賜り、誠にありがとうございました。お陰様で大きな事故もなく、1学期を終了することができます。

さて、夏休みは40日間以上もあります。「早寝・早起き・朝ごはん」などの規則正しい生活や適度な運動、計画的に学習・読書などに取り組んで、健康で有意義な楽しい夏休みにしてほしいと思います。また、学校では「自分の命は自分で守る」を合言葉に、熱中症や不審者対応・交通安全・水難事故防止等の安全指導を繰り返し行ってきました。保護者の皆様には、夏休み中の生活指導とともに、安全指導をよろしくお願ひします。2学期の始業式には、鹿島っ子339人、元気に会いましょう。



【夏休み中のプール開放について】7月28日（月）～8月7日（木）期間中の8日間 [午前]

昨年の状況や周りの小学校の対応等も鑑み、今年度のプール開放日を上記のように決めさせていただきました。また、「プール当番」は教職員4名が交代で行います。PTAの当番はありません。以上について、第2回PTA役員会において了解を得ました。詳細については別紙にてお知らせします。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひします。

6年生 町名勝「不動滝」周辺の清掃をしました

7月1日（火）、「不動滝の滝開き」に向けて周辺の清掃活動を行いました。竹ぼうきで落ち葉を集めたり、休憩所の床をブラシで磨いたりしました。「地域のために、自分達にできることをしたい」「中能登町のために貢献したい」「きれいな不動滝にしたい」等の気持ちに溢れ、とても集中して行うことができました。

「不動滝を守る会」の方からも、「おかげさまで、きれいになったよ」とお褒めの言葉をいただきました。このような活動を通して、ふるさとの良さを再認識し、ふるさとに誇りをもつとともに、ふるさとの豊かな自然を守る思いを新たにすることができたようです。



中能登町小学校音楽会

～4年生 7月3日(木)～

第1部 みんなで歌おう

「パレード ホッホー」

指揮：中村はじめ 先生

町内3小学校の4年生約120名が、ラピア鹿島に集まりました。前半は、中村はじめ先生より、発声方法等をご指導いただき、最後には、3校の4年生全員で「パレードホッホー」を合唱しました。ヒズムに合わせた、伸びのある素敵な声が広がり、素晴らしい合唱になりました。

後半のミニコンサートでは、知っている曲も次々演奏され、リコーダーの音色を楽しむ姿がたくさん見られました。



第2部 ミニコンサート

演奏：金沢リコーダー・コンソートのみなさん

「トランペット吹きの休日 (L.アンダーソン 作曲)」、「四季より『春』 (ヴィヴァルディ 作曲)」、「手のひらを太陽に (いづみたく 作曲)」、「小組曲『ピタゴラスイッチ』 (栗原正巳 作曲)」等の8曲の演奏と、楽器紹介をしてくださいました。

挑戦！～気づき・発見がいっぱいありました～



3年生は、「総合」で「中能登町のすてきを見つけよう」をめあてに学習しています。6月5日(木)には、不動滝の見学に行ってきました。また、9日(月)には、鹿島健康クラブの方々から「鹿島よいとこ」の歌と踊りを教えてもらいました。鹿島の「すてき」をたくさん見つけることができました。

7月7日(月)、2年生は町立図書館の見学に行ってきました。たくさん質問をして、図書館の秘密を発見できました。感想タイムでは「今まで知らなかったことが分かって、楽しかった。おうちの人にも伝えたい」と話していました。



【リフレッシュウィーク】 8月11日(月)～8月17日(日)

<学校閉庁日：8月12日(火)～8月15日(金)>

※この間、緊急なことがあれば、コドモンにてご連絡ください。